

Hôpital de jour L'Orange bleue



L'hôpital de jour «L'Orange Bleue» accueille à temps partagés, de jeunes enfants domiciliés sur le secteur géographique de Bailleul, Merville, Hazebrouck et environs. La capacité d'accueil est de 20 places.

La mission de l'Hôpital de jour est de permettre une observation clinique de l'enfant et d'élaborer un projet de soins.

En s'appuyant sur leur expérience, il s'agit prioritairement de collaborer avec les parents pour les aider à traverser les difficultés rencontrées avec leur enfant, en proposant des prises en charge individuelles, groupales et des rencontres familiales tant à l'Orange Bleue que potentiellement à domicile.

Horaire d'ouverture au Public du lundi au vendredi de 9h à 17h Prise en charge des enfants : du lundi au jeudi de 9h30 à 16h Le vendredi 9h30 à 13h

Contactez le secrétariat au 03 28 41 39 64



L'équipe médicale et pluriprofessionnelle

Praticien Hospitalier en pédopsychiatrie -Chef du Pôle Psychiatrie de l'Enfant et de l'Adolescent des Flandres

Dr Laurent DUPEYRAS

Dr Virginie SARTEAUX Praticien Hospitalier en

Pédopsychiatrie

Audrey COULIER Cadre Supérieur de Santé

Kévin ROCK Cadre de Santé

Une équipe pluriprofessionnelle :

Secrétaire, Éducatrices de jeunes enfants, Éducatrices spécialisées, Infirmières, Enseignante spécialisée, Orthophoniste, Psychologues, Psychomotriciennes, Assistante socio éducative, l'équipe Maîtresse de Maison et Agent d'entretien

